

Des victimes vénézuéliennes dénoncent à l'ONU la violence de l'opposition



ONU, 19 avril, (RHC-PL).-Des représentants du Comité des Victimes des violences au Venezuela ont dénoncé à l'ONU les actions des secteurs de l'opposition, qui ont fait plus de 40 morts et 800 blessés entre 2013 et 2014.

Au nom des personnes affectées, Desiré Cabrera et Luis Durán ont présenté auprès de l'organisme mondial, des documents et des preuves de ce qui s'est passé.

Desiré Cabrera a exprimé sa préoccupation pour les tentatives de l'opposition d'éviter que justice soit faite et garantir l'impunité des responsables.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/90972-des-victimes-venezueliennes-denoncent-a-lonu-la-violence-de-lopposition>



Radio Habana Cuba